

Mexique : le parti Morena a ouvert les candidatures aux fonctions électorales



Mexico, 21 sept (RHC) Le Parti Morena du Mexique a ouvert les candidatures aux postes électifs, y compris les gouverneurs de neuf états, les chambres des sénateurs et des députés, les assemblées des états et des municipalités et les mairies.

Tous ces postes seront contestés le 2 juin 2024, ainsi que le principal, la présidence du gouvernement fédéral, pour lequel Claudia Sheinbaum et Xóchitl Gálvez sont actuellement en lice.

La première pour la coalition Juntos Hacemos Historia, qui comprend également les partis travailliste et vert, et le second pour le Frente Amplio por México des partis Acción Nacional, Revolucionario Institucional et Revolución Democrática, mais la liste s'élargira sûrement à des représentants de partis non coalisés.

Claudia, candidate virtuelle à la présidence de la République, est déjà à la tête de la Quatrième Transformation, dont le fondateur Andrés Manuel López Obrador s'est déjà publiquement dissocié, et agit en conséquence.

C'est précisément en sa qualité de dirigeante de la 4T, comme la transformation est appelée ici, que Mme Sheinbaum a rencontré hier 60 sénateurs de la coalition devant lesquels elle a clairement indiqué qu'elle ne soutiendrait personne pour obtenir des candidatures à des postes électifs, puisque ceux-ci seront définis par la méthode des sondages.

La coordinatrice nationale des 4T a tenu cette réunion à huis clos avec les législateurs dans les locaux du Sénat de la République, au cours de laquelle elle leur a demandé de poursuivre le travail sur le territoire, de maintenir l'unité et de ne fermer la porte à personne, probablement en référence à Marcelo Ebrard, bien qu'elle n'ait pas mentionné son nom, qui a créé une association civile.

Il a également demandé à ceux qui font partie des gouvernements des États ou du parti, qu'il s'agisse de la présidence nationale ou de son comité exécutif, de ne pas participer au soutien d'une personne, car c'est au peuple mexicain qu'il appartient de décider.

En ce qui concerne l'ancien ministre des affaires étrangères Ebrard, qui ne reconnaît pas son triomphe et l'a même contesté devant un comité d'éthique de Morena, il a estimé que même avec cette divergence, il existe une unité "parce que nous ne ferons pas la porte à personne, nous continuons à marcher".

Quant à l'accusation contre sa rivale du Frente Amplio, Xóchitl Gálvez, de plagiat dans la thèse qu'elle a présentée pour obtenir son diplôme en ingénierie informatique, et dont elle a admis avoir copié certains paragraphes chez d'autres, Sheinbaum a dit que d'autres choses continueront sûrement à apparaître parce qu'elles représentent ce passé de corruption dont le peuple mexicain ne veut plus.

Elle a demandé aux Morenistas et aux militants des partis de la coalition de ne pas appeler l'alliance des adversaires Frente Amplio por México (Front large pour le Mexique) parce qu'elle n'existe pas, mais qu'il s'agit de la même conspiration que celle connue sous le nom de PRIPAN, qui a coulé le pays.
(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/334669-mexique-le-parti-morena-a-ouvert-les-candidatures-aux-fonctions-electives>



Radio Habana Cuba